

LAMPIRAN KEPUTUSAN BUPATI BOLAANG MONGONDOW TIMUR
NOMOR : 255 Tahun 2023
TANGGAL : 20 JULI 2023
TENTANG : PEMBERHENTIAN DAN PENGANGKATAN PEJABAT
ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
1	RUSWENANGSIH POTABUGA, ST	Camat Tutuyan
2	JENSER MIKSEN PESIK, A.Md.Kep	Camat Nuangan
3	KAHARUDIN MAMONTO, S.Pd	Camat Modayag Barat
4	SUBHAN WAKID, S.STP	Kepala Bagian Organisasi Sekretariat Daerah
5	IKHLAS SETIAWAN PASAMBUNA, S.STP	Kepala Bagian Persidangan dan Perundang-undangan Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah
6	FADLUN ALHABSYI, SS, Msi	Sekretaris Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
7	AYKO MENTEMAS, SE, MM	Sekretaris Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
8	Dr. ERNA MOKODONGAN, M.Si	Sekretaris Badan Riset dan Inovasi Daerah
9	DEVIE MOKOGINTA, SE	Sekretaris Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia
10	IDRIS PAPUTUNGAN, S.Pd	Sekretaris Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
11	MUSLIM PATRA MOKOGINTA, ST., MT	Sekretaris Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang
12	MOHAMAD SINYO ARSHADI MAMONTO, S.Sos	Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Pemukiman
13	HAPPY MALONDA, STP	Sekretaris Dinas Pertanian

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
14	BIKTOR ARUNDAA, MMPd	Sekretaris Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
15	KISMAN MAMONTO, S.Pi	Sekretaris Dinas Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah
16	AFANDI ABDUL, SE	Sekretaris Dinas Perpustakaan Daerah
17	CHINTYA GITA SARTIKA MODEONG, SP	Sekretaris Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi
18	FREDIE OCHOTAN, SP	Inspektur Pembantu Investigasi, Inspektorat Daerah
19	RAMLAN AKE, S.ST, MM	Kepala Bidang Pemerintahan dan Pembangunan Manusia Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
20	PRATIWI PUJI LESTARI SABIHI, SE	Kepala Bidang Perekonomian dan SDA, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
21	ARFAN PALIMA, S.Hut	Kepala Bidang Ekonomi dan SDA, Badan Riset dan Inovasi Daerah
22	DHARMAN DAENG MATARA, S.Hut	Kepala Bidang Pembangunan dan Pemerintahan Sosial, Badan Riset dan Inovasi Daerah
23	FAJAR WANTO, S.Si	Kepala Bidang Perbendaharaan, Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah
24	MUSMULIADI GONIBALA, SE	Kepala Bidang Pendapatan, Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah
25	KASMAT PRIANA PAKAYA, SSTP	Kepala Bidang Mutasi, Promosi, Pengadaan, Pemberhentian dan Informasi, Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia
26	MARCEL O. SIKOPONG, S.Kom	Kepala Bidang Perencanaan dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
27	BUANA PUTRA OLII, ST	Kepala Bidang Infrastruktur dan Kewilayahan, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
28	JULKIFLI MOKOAGOW, ST	Kepala Bidang Bina Marga, Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang
29	PRIMASUNU G. KURNIAWAN, ST	Kepala Bidang Cipta Karya Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang
30	RIFTON SUKANDAR, ST	Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang
31	STEVEN MIKAEL WUISAN, ST	Kepala Bidang Tata Ruang, Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang
32	JEMMY JACKY ROMPAS, ST	Kepala Bidang Bina Konstruksi, Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang
33	SARPIA MAMONTO, S.Pd	Kepala Bidang Pemberdayaan Masyarakat, Peningkatan Usaha Ekonomi Masyarakat dan Peningkatan Teknologi Tepat Guna, Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa
34	CITRA PAPUTUNGAN, S.STP	Kepala Bidang Pemerintahan Desa dan Penguatan Kelembagaan Desa/Kelurahan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
35	ABDILLAH MAULUDIN, SE	Kepala Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
36	PUTRA CAHYADI DASRI BUCHARI, ST	Kepala Bidang Perumahan Dinas Perumahan dan Kawasan Pemukiman dan Pertanahan
37	EDWIN MOKODOMPIT, ST	Kepala Bidang Kawasan Pemukiman, Sarana Prasarana dan Utilitas Umum Dinas Perumahan dan Kawasan Pemukiman dan Pertanahan
38	MICHAEL JEANSENS MOMONGAN, ST	Kepala Bidang Pertanahan Dinas Perumahan dan Kawasan Pemukiman dan Pertanahan
39	ACAN MOKOGINTA, SST	Kepala Bidang Distribusi dan Cadangan Pangan Dinas Ketahanan Pangan
40	HUSEN MOKOAGOW, S.Pd	Kepala Bidang Kebudayaan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan
41	ROHANI MAMONTO, S.Pd. SD	Kepala Bidang PAUD dan Pendidikan Nonformal Dinas Pendidikan dan Kebudayaan

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
42	ZULKIFLI LAHAY, SP	Kepala Bidang Prasarana dan Sarana, Dinas Pertanian
43	ROSNANI MOKODOMPIT, SAB	Kepala Bidang Pengarustamaan Gender dan Pemberdayaan Perempuan Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak
44	BENNY BOROMA, S.Kom	Kepala Bidang Kearsipan Dinas Perpustakaan Daerah
45	MOH. NASRUN DJOLA, SE	Kepala Bidang Pembinaan Koperasi, UKM dan Industri, Dinas Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah
46	MOH. TAUFIK MODEONG, SAB	Kepala Bidang Perizinan, Sarana Prasarana Perikanan dan Pengelolaan TPI, Dinas Perikanan
47	YOAN AMPEL, S.Pi	Kepala Bidang Pemberdayaan Nelayan Kecil, Dinas Perikanan
48	INDRAWAN LOLANGION, SE	Sekretaris Camat Tutuyan

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
49	HAPIT KADENGGANG, SE	Sekretaris Camat Nuangan
50	YUSNANI AGOW, SE	Sekretaris Camat Modayag Barat
51	RISANDI MOMINTAN, S.Kep	Kepala Sub Bagian Protokol pada Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Sekretariat Daerah
52	FIQQI RICHARD PUASA, A.Md	Kepala Sub Bidang Perbendaharaan, pada Bidang Perbendaharaan, Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah
53	RUSTIAWAN PASAMBUNA, SP	Kepala Sub Bidang Pendaftaran dan Pencatatan pada Bidang Pendapatan Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah
54	WAHYUDI DAMOPOLII, SP	Kepala Sub Bidang Pengendalian dan Penerbitan SPD dan SP2D pada Bidang Perbendaharaan Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah
55	DIKA SAPUTRA, SE	Kepala Sub Bidang Perencanaan dan Penyusunan APBD pada Bidang Anggaran, Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
56	FIRMAN SIMBALA, SE	Kepala Sub Bidang Pelaporan Penerimaan Keuangan Pemda pada Bidang Akuntansi dan Pelaporan Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah
57	ANDRE A. RAMBING, S.STP	Kepala Sub Bidang Pelaporan Pengeluaran Kas Pemda pada Bidang Akuntansi dan Pelaporan Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah
58	DECHRIM GINOGA, SE	Kepala Seksi Penegakkan Satuan Polisi Pamong Praja dan Kebakaran
59	WISNU MUHAMMAD HAMZAH, S.Pd.,M.Pd	Kepala Seksi Ketenteraman dan Ketertiban Kantor Camat Modayag Barat
60	MARDIYANTO MAMONTO, SE	Kepala Seksi Ketenteraman Masyarakat pada Bidang Ketenteraman dan Ketertiban Umum, Satuan Polisi Pamong Praja dan Kebakaran
61	WINANDA A. MODEONG, ST	Kepala UPTD Sistem Penyediaan Air Minum, Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang
62	ELS VERAWATI KAWENGIAN, SH	Kepala Sub Bagian Umum, Keuangan dan Kepegawaian pada Sekretariat Dinas Perumahan dan Kawasan Pemukiman dan Pertanahan

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
63	SINCE KATANGGUNG, SAP	Kepala Sub Bagian Keuangan, Umum dan Kepegawaian pada Sekretariat Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak
64	TISAN M. RUNTU, S.Kep., M.Kep	Kepala Sub Bagian Keuangan pada Sekretariat Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
65	FACHRIANA LANDJAR, S.Kom	Kepala Seksi Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Camat Tutuyan
66	WAWAN FERMANA MAMONTO, SE	Kepala Sub Bagian Perencanaan, Evaluasi dan Program Pelaporan pada Sekretariat Dinas Komunikasi dan Informatika
67	SUMARNI ESTRA DAO, S.Pd	Kepala Sub Bagian Umum dan Kepegawaian Dinas Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah
68	DENNY NOFIE LAPOD, ST	Kepala Sub Bagian Program, Pelaporan dan Informasi Publik Dinas Perumahan dan Kawasan Pemukiman dan Pertanahan
69	SRI MUSTIKA MAKALUNSENGE, SE	Kepala Sub Bagian Perencanaan, Program, Evaluasi dan Pelaporan pada Sekretariat Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
70	MOH. EKA PUTRA MANOPPO, SH	Kepala Sub Bagian Umum, Kepegawaian dan Informasi Publik pada Sekretariat Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang
71	HELLY BOGDADI, SIP	Kepala Sub Bagian Umum, Kepegawaian dan Komunikasi Publik pada Sekretariat Dinas Pariwisata
72	RIMA MODEONG, S.Hi	Kepala Sub Bagian Umum dan Kepegawaian pada Sekretariat Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
73	ARMAN SIMBALA, S.Pd	Kepala Seksi Kurikulum dan Penilaian pada Bidang Pembinaan PAUD dan Pendidikan Non Formal Dinas Pendidikan dan Kebudayaan
74	MIRNAWATI MAMONTO, SE	Kepala Sub Bagian Program dan Keuangan pada Sekretariat Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang
75	LISMIKA SIPASI, SE	Kepala Sub Bagian Umum dan Kepegawaian pada Sekretariat Dinas Transmigrasi dan Tenaga Kerja
76	HEILEN LOKAS, SE	Kepala Sub Bagian Keuangan, Umum dan Kepegawaian pada Sekretariat Satuan Polisi Pamong Praja dan Kebakaran

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4
77	MARGIT NANCY ESTER MAIT, A.Md.Ak	Kepala Sub Bagian Tata Usaha UPTD Pengelolaan Sampah, Dinas Lingkungan Hidup
78	LINDA LAMALUTA, SE	Kepala Sub Bagian Keuangan, Umum dan Kepegawaian pada Sekretariat Kantor Camat Tutuyan
79	ALFIAN ZWINGLY M. PANGINDAHEN, SH	Kepala Sub Bagian Perencanaan, Program, Evaluasi dan Pelaporan pada Sekretariat Kantor Camat Motongkad
80	SRINANINGSIH MOKODOMPIT, SE	Kepala Sub Bagian Perencanaan, Program, Evaluasi dan Pelaporan pada Sekretariat Kantor Camat Modayag

NO.	NAMA	JABATAN
		BARU
1	2	4